



Apprentissages par compétences

publié le 25/01/2016 - mis à jour le 30/06/2016

Collège Arsène Lambert - Lencloître

Descriptif :

Présentation des classes sans notes au collège de Lencloître

Sommaire :

- Présentation de la démarche innovante
- Pour aller plus loin
- Contacts
- D'autres actions de l'établissement

● Présentation de la démarche innovante

Depuis plusieurs années, les classes de Sixième d'abord, puis les classes de Cinquième fonctionnent sans notes.

Les élèves sont uniquement évalués par compétences, et ce, dans toutes les disciplines. Ce projet répondait à une envie des équipes de souligner ce que l'élève réussit et non pas ce qu'il « rate », de remobiliser les élèves sur les apprentissages fondamentaux, notamment autour du socle. L'absence de notes a aussi permis aux équipes pédagogiques de travailler autour de la transdisciplinarité (mutualisation des pratiques, réflexion sur l'évaluation, grilles communes d'évaluation, ...).



● Pour aller plus loin

▶ [Fiche Expérithèque « Classes sans notes »](#) ↗

▶ [Site de l'établissement](#) ↗

● Contacts

Établissement : Ce.0860020E@ac-poitiers.fr

Coordinateur : [Bruno Quintard](#)

● D'autres actions de l'établissement

▶ [Coopération renforcée autour du cycle 3](#) ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.